



Subaru

昴 男声合唱団

ニュース № 277

'10. 12. 23

「アンジェラスの鐘」他をレッスン… 12月17日（金）…

□ 12月17日（金）は、高田さんの体操にはじまり、檀先生のヴォイストレーニングと指揮、静さんのピアノで「アンジェラスの鐘」、「AMAZING GRACE」および「しあわせは空のうえに」をレッスンしました。団員出席は26名でした。

「落葉松」他6曲をレッスン… 12月21日（日）…

□ 12月19日（日）は、今年最後のレッスン日。奥村さんの体操、檀先生のヴォイストレーニングに始まり、静さんのピアノ、指揮は、本並先生で「落葉松」、「南京玉簾」、次に檀先生で、「AMAZING GRACE」と「しあわせは空のうえに」、本並先生に戻って、「聞け！」と「ねがい」全6曲をレッスンしました。団員出席は見学参加の高田和夫さんを加えて33名でした。

□ レッスンのあと、天神橋3丁目の「歌謡練場リズムトーン」に場所を移して、借り切りで、「年忘れカラオケうたいま専科」を開催しました。参加は、藤後団長、本並先生、檀先生をはじめ、見事全快復帰の浅井さん、乾さん、今日レッスンを見学参加の高田和夫さんも交えて16名で楽しく歌い交わしました。カラオケではプロ級の人たちも多く、皆さんの力量に店の奥さんもビックリ。橋本さん、大変お世話をおかげしました。ありがとうございました。



バリトンの合宿レッスン……12月12日13日 下呂温泉で……



□毎年一回、恒例のバリトン合宿レッスン(?)を今年は下呂温泉でやりました。今回で5回目です。参加は8名。格安旅行の「湯快リゾート」を利用。観光で印象深かったものは、「合掌村」でした。飛騨白川郷から移築したという旧大戸家住宅を訪ねると、36代目という家主が、囲炉裏を囲んで、合掌造に関する建築や、生活について、興味深い話を語ってくれました。(写真)

ひとつは、トイレの話。昭和の初めまで、樅の木をへらのように削ったもので、おしりを拭いていたといいます。思っただけでも痛そうでした。

もうひとつは、この家で結婚できるのは長男だけだったそうで、そのためか、家の裏側の一角に「夜這い」の部屋が設けられていたそうです。畳一畳ほどの独立した空間に、梯子をかけて登り降りしたそうです。(写真)

こんな貴重な民俗学も学んだツアーでした。有名な影絵の公演はお休みで残念でした。

レッスンタイムは、岡邑さんが、「アメージンググレイス」の和訳を持参し、みんなで歌の中身を理解し合いました。(文責 橋本)



囲炉裏ばたでお話を聞く



白い障子の部屋が「夜這い部屋」